

Des Cubains de New York se souviennent de l'héritage de Fidel Castro

Image not found or type unknown

New York, 14 août (RHC) Les travailleurs de la Mission cubaine auprès des Nations Unies ont rappelé dimanche l'empreinte du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, et son héritage qui guide aujourd'hui la diplomatie du pays.

Lors d'une récente réunion organisée à l'occasion du 97^e anniversaire du commandant en chef, des fonctionnaires et d'autres travailleurs se sont souvenus de lui comme d'un phare incontestable des valeurs de la politique étrangère cubaine.

L'initiative est également devenue un hommage à un plus grand nombre de femmes cubaines avant le 63^e anniversaire de la Fédération des femmes cubaines (FMC), le 23 août.

Le collectif cubain à l'ONU a commémoré le 97e anniversaire de la naissance de notre leader historique Fidel Castro, et le 63e anniversaire de la fondation de la FMC, réaffirmant l'engagement envers la Patrie, la Révolution et le Socialisme, a écrit Gerardo Peñalver, premier vice-ministre des Affaires étrangères, sur le réseau social Twitter.

Pour sa part, le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a rappelé cette date sur la plateforme avec "la ferme décision de poursuivre le chemin de la dignité, de la solidarité et de la justice sociale qu'il nous a légué".

Fidel guidera notre diplomatie révolutionnaire avec son éthique et sa morale, a-t-il ajouté. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/331309-des-cubains-de-new-york-se-souviennent-de-lheritage-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba